

SWISSHAND: EINE GRÜNDUNG DER VCU SCHWEIZ

Swisshand ist eine gemeinnützige Stiftung. Sie verfolgt aus christlich humanitärer Überzeugung einen unternehmerischen Ansatz in der Entwicklungszusammenarbeit.

Swisshand finanziert sich mit Spenden und Legaten aus dem Kreis der Stifterin VCU und weiteren privaten Spenderinnen und Spendern sowie mit Beiträgen von Unternehmen, Stiftungen, Kirchen, Gemeinden und Kantonen.

2022 vergab die Stiftung rund 30'000 Darlehen, vor allem an Frauen, in Uganda, Äthiopien, Ghana und Nigeria. Swisshand ist ZEWO-zertifiziert. Alle Schweizer Stiftungsratsmitglieder wirken ehrenamtlich mit.



Weitere Information siehe auf www.swisshand.ch

Brunch in der Bäsebeiz Rotblattstübli in Esslingen (Gemeinde Egg am Greifensee)

Liebe Mitglieder, Freunde und Gäste der VCU Zürich

Herzlich laden wir auf **Sonntag, 9. Juli 2023**, zum **3. VCU / Swiss-hand Spendenlauf** ein. Dieser Anlass eignet sich für alle Alterskategorien! Wir freuen uns auf eine zahlreiche Teilnahme. Nehmen Sie auch Freunde und Bekannte mit.

Den Spendenlauf verbinden wir mit einem gemütlichen Brunch im Rotblattstübli in Esslingen. Der Anlass eignet sich für jung und alt und besonders auch für Familien. Mark Bispinghoff hat den Ort mit seinem zweijährigen Sohn getestet und für gut befunden. 😊

Ablauf: Wir treffen uns am **Sonntag, 9. Juli 2023 ab 10 Uhr** in der Besenbeiz **Rotblattstübli**, Rotblatt 8, 8133 Esslingen.

Brunch CHF 27.— pro Person

Sie entscheiden, in welcher Form Sie den

„Spendenlauf“ durchführen: Gemütlicher Spaziergang am Ufer des Greifensee, joggend oder mit dem Velo, etc. **Optional bieten wir an, uns um 08:45 beim Bahnhof Stettbach zu treffen und mit dem Velo gemeinsam die 20 km zum Rotblattstübli zu fahren. Zumeist flache Strecke, wenige Schotterwege.**

Anmeldung: Wir sind für eine Anmeldung bis **Samstag, 1. Juli**, dankbar, damit wir die Anzahl Plätze in der Bäsebeiz reservieren können. www.vcu-zh.ch.

Spenden: Alle Teilnehmenden (und alle Nicht-Teilnehmenden!) sind herzlich eingeladen, Swisshand eine Spende zu überweisen.

Myriam Mathys
Co-Präsidentin

Roland Gröbli
Co-Präsident

